

Bauern bewerben Einsatz für Bienen

Kampagne | Mit Schildern soll gezeigt werden, wo Landwirte Lebensraum für Bienen schaffen.

Von Stefanie Cajka

HÖFLEIN | Unter dem Titel „Wir für Bienen“ will die Kampagne vom Land sowie der NÖ Landwirtschaftskammer darauf hinweisen, wo auf heimischen Feldern Lebensraum für Insekten, in erster Linie Bienen, geschaffen wird. Dies wird auch in Höflein unterstützt, wo nun die blauen Schilder mit der Aufschrift „Hier geben Bauern Bienen Heimat“ zu finden sind.

„Wir bemühen uns, darauf hinzuweisen, dass in der Landwirtschaft nicht nur Schädlinge bekämpft werden, sondern, dass es dort auch viele Bienen gibt“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer, der auch Vizepräsident der NÖ Landwirtschaftskammer ist. Ihm zufolge stellen beispielsweise Begrünungsflächen einen solchen Lebensraum für Bienen dar, da dort auch im Spätsommer und Herbst noch blühende Pflanzen zu finden seien.



VP-Bürgermeister Otto Auer (m.) mit Mathias Griebmüller und Herbert Wallner.

Foto: Gemeinde Höflein